

Acumed afirma que la desaladora de Dénia entrará en funcionamiento a finales de 2009

🕒 19:39 ☆☆☆☆☆



El director general de la sociedad estatal Acuamed, Adrián Baltanás, y la alcaldesa de Dénia, Francisca Viciano, han explicado hoy los detalles del proyecto de la desaladora que está previsto construir en el municipio y que, según han avanzado, podría entrar funcionamiento a finales del año 2009.

EFE La planta producirá 16 hectómetros cúbicos de agua al día que se destinarán íntegramente a abastecimiento y beneficiará a los 60.000 vecinos que residen habitualmente en Dénia y a los 180.000 que permanecen en el municipio durante la temporada de verano.

La infraestructura se ubicará en la desembocadura del río Racons, en una zona donde "no se perjudica a ningún espacio natural protegido ni a las praderas de posidonia" ni afecta a las edificaciones existentes ni a las vías de comunicación, ha explicado Baltanás.

Ha indicado que ya se han iniciado los trámites administrativos para el nuevo proyecto y ha señalado que en breve comenzará una fase de consulta con las administraciones y los colectivos ecologistas y agrarios para conocer su opinión.

A continuación, el proyecto saldrá a exposición e información pública y, una vez realizadas las alegaciones y hecha la declaración de impacto ambiental, "podrán empezar las obras", ha explicado Baltanás, quien ha avanzado que esta tramitación podría estar hecha a mediados de 2008.

Así, la planta podría estar en funcionamiento a finales de 2009 y a pleno rendimiento en la primavera de 2010, con lo que la ciudad "tendría el suministro de agua garantizado y no volvería a sufrir problemas de sequía o de falta de abastecimiento".

Según el director general de Acuamed, ya se han dado dos pasos importantes para acometer el proyecto: la inauguración de una exposición informativa sobre la planta, que podrá visitarse hasta febrero, y la firma de un protocolo para colaborar en la promoción de la participación ciudadana en el Plan de Gestión Integral del Ciclo del Agua.

Las acciones incluidas en este acuerdo se desarrollarán a través de la Concejalía de la Agenda 21 Local y el objetivo de las mismas será "fomentar la adopción progresiva de pautas sostenibles", ha precisado Baltanás.